

L'appui international aux projets hydrauliques cubains est réaffirmé



La Havane, 11 juin (RHC).- Des responsables du Fonds pour le Développement Financier International, relevant de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, ont réaffirmé la disposition de continuer à appuyer Cuba dans l'application de projets hydrauliques.

Devant les quelque 500 participants à la rencontre internationale « Cubagua 2015 » qui se tient au Palais des Congrès de notre capitale, Rómulo Martínez, représentant de cet organisme à La Havane s'est référé aux investissements qu'a faits ce fonds dans plusieurs provinces cubaines dans le but de remettre en état l'infrastructure pour le ravitaillement en eau potable et l'assainissement.

Il a également exprimé l'intérêt de cet organisme financier pour l'élargissement des liens avec notre pays à partir de la modernisation d'équipements et de systèmes d'arrosage et la réparation de réseaux électriques.

D'autre part, des représentants du Fonds Koweïtien pour le Développement Économique Arabe ont donné une conférence sur les stratégies pour l'utilisation rationnelle de l'eau. Ils ont examiné l'application des accords de coopération signés en mars dernier avec des autorités cubaines concernant la remise en

état de réseaux d'aqueduc et de tout-à-l'égout.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58809-lappui-international-aux-projets-hydrauliques-cubains-est-reaffirme>



Radio Habana Cuba